

## NOUVELLE PRÉSIDENTE COCEF

**Le jeudi 9 juin 2022, à la suite du Conseil d'Administration de la C.O.C.E.F. célébré à l'Ambassade d'Espagne, Madame Christine Allard a été élue Présidente de la Chambre Officielle de Commerce d'Espagne en France.**

La COCEF, créée en 1886 par décret d'Ordre Royal, est reconnue par l'État espagnol en tant qu'organisme consultatif et collaborateur de l'Administration Publique Espagnole. La COCEF a pour mission de contribuer au rayonnement du dynamisme économique de l'Espagne, d'inspirer et d'accompagner tous ses membres, qu'ils soient des grands groupes comme des petites entreprises.

Sous la Présidence de Madame Christine Allard et du Secrétaire Général, Monsieur José Manuel Escoín Cano, la COCEF se lance dans un processus de modernisation et d'innovations, en vue de s'adapter aux futurs besoins des entreprises espagnoles comme françaises.

**Le jeudi 23 juin 2022, le conseil d'administration, sur proposition de sa présidente, Madame Christine Allard, a nommé pour un mandat de trois ans les membres du bureau directeur de la COCEF :**

- Vice-président : Monsieur Alexandre Sánchez – Mateu & Sánchez Notaires
- Trésorier : Monsieur Gérald Gietzen - Pladur Algíss
- Vice-Trésorière : Madame Marie Alvarez-Garzón – Xenco audit
- Responsable des Affaires Administratives : Monsieur Victor Granero – Caixabank France
- Responsable des Affaires Culturelles : Monsieur Olivier Nifle – Allianz Trade France
- Responsable des Affaires Extérieures : Monsieur Christophe Laure – IHG – Hôtel Intercontinental Paris Le Grand



**Présentation de Madame Christine Allard** (ci-joint sur la photo).

Diplômée de l'Institut d'Études Politiques d'Aix-en-Provence, elle a travaillé successivement pour Carnaud Metal Box, pour BSN-Danone avant de rejoindre le groupe Pechiney Alcan dans des postes de Direction Commerciale, Marketing et Communication.

Depuis 2007, Christine Allard est Directrice de la Communication et des Relations Institutionnelles du groupe Sanef-Abertis. Elle est administratrice de SAPN et administratrice de l'Association d'amitié franco-espagnole Diálogo.

Elle est nommée Chevalier dans l'ordre de la Légion d'Honneur en 2009.

